



URBANISME

Première pierre "Esprit Faubourg"

Mercredi 26 juin a eu lieu la pose de la première pierre du programme immobilier "Esprit Faubourg" du promoteur Promogim

Mis en ligne le 27 juin 2019



"Esprit Faubourg" : pose de la 1ère pierre

Mercredi 26 juin a eu lieu la pose de la 1ère pierre du programme immobilier "Esprit Faubourg" du promoteur Promogim

Implanté dans le prolongement du Centre Urbain, c'est un programme de 148 logements, dont 50 en locatif social, qui verront le jour d'ici 2021.

Philippe Descrouet, Maire de Serris et président d'EpaFrance, Éric Rolloy, président de Promogim, Christophe Giral, Directeur immobilier Euro Disney Associés SA, Laurent Girometti, Directeur général d'EpaMarne-EpaFrance et Maurice Culot, Architecte-Urbaniste Chez Arcas, ont procédé à la pose symbolique des premiers parpaings de ce nouveau programme.

